



Bilan Moral

de l'exercice de l'année 2014

(1^{er} janvier 2014 au 1 janvier 2015)

Rapport présenté lors de l'assemblée générale du

19 juin 2015
Par le président
Kévin Troissant

Association La fabrica quoi ?
4 impasse du Domaine
27180
Les Baux Ste Croix

Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs, chers adhérents, chers amis,

Permettez-moi tout d'abord de vous remercier chaleureusement pour votre présence à cette Assemblée générale.

Merci de par votre présence, de témoigner de l'intérêt à nos activités et au développement de notre association. En effet, notre association, c'est vous et vous seuls !

Aussi, conformément aux dispositions de nos statuts et en ma qualité de président, j'ai le devoir et le plaisir de vous présenter le bilan annuel de notre activité et des projets que nous avons menés au cours de l'année 2014.

Je rappelle les valeurs de l'association, qui sont celles **d'être ouverte à tous**, et plus précisément au **public de zone rurale** peu sollicité au niveau culturel. Lui proposer des activités, événements qualitatifs et originaux. De plus elle est reconnue « d'intérêt général »

De plus elle se propose comme son nom l'indique sous une forme de question de toucher plusieurs champs culturels. Aussi elle n'est pas fermée et peut évoluer et s'ouvrir vers des domaines jusqu'alors non exploités.

Cette année 2014 a été difficile pour l'équipe du fait de la maladie puis du décès de notre père et ami Jean Louis Troissant. Mais nous avons trouvé les ressources et la force de continuer et de mettre en œuvre des projets. Il nous manque- tellement. Nous lui dédions un article sur notre site prochainement

Voici les activités de 2014 : à savoir **6 manifestations**, dont 4 que nous avons entièrement réalisées. Fête de la peinture /foire à presque tout/ Festival franco italien Bella Ciao et Sankta Lucia Participation à la foire à tout des Baux Et participation à la fête d'automne de Villa di Serio -

La musique : suite au succès du concert « camerieri italiani » nous envisageons d'organiser de nouveaux concerts. Lors de la fête de la peinture le public était restreint mais Le concert acoustique de Mehdi Gheddache a beaucoup plus-

Les **expositions** : cette année 2014 nous n'avions pas organisé de concours photo, ce qui se fera en 2015. Les expositions étaient nombreuses cette année. À savoir celle d'Engelmarie en Mai, celle de Max Losito et de l'asso sur le mouvement occupy en octobre et l'exposition collective lors de la fête de la Lumière. Nous aimerions de nouveau proposer des expositions d'artistes locaux. La vente des œuvres exposées quand à elle n'a pas fonctionné pour ainsi dire. IL faudrait donc réfléchir à comment favoriser la vente des œuvres.

Les foires à presque tout et marchés : Le désir de ne pas faire de foire à tout banale, mais s'il y a un mot qui fait venir les gens c'est bien « foire à tout » Elles seront toujours un prétexte pour faire venir le public mais jamais une fin en elles-mêmes. D'ailleurs cette année nous ne ferons pas celle des enfants de fin août, malgré l'enthousiasme et la demande de certains exposants. Cette manifestation du fait de sa date est difficile à organiser-

Notre marché et vente de crêpes à Villa di Serio fut un franc succès, que ce soit pour nous ou pour les organisateurs de la manifestation- il eut une bonne ambiance, et nous avons vendu une bonne partie des produits. Nous verrons s'il sera possible de renouveler l'opération peut être dans un contexte différent.

Notre participation à la foire à tout du village nous permet aussi de sociabiliser avec les gens du village et des alentours-

La restauration : nous avons eu bien souvent des louanges quant à la qualité de notre restauration- Des fois nous nous sommes retrouvés dans des situations assez stressantes. Mais le staff a su lors de la dernière manifestation s'organiser pour le bon fonctionnement du service et de la cuisine.

La communication : il faudrait appuyer la communication sur les villages voisins qui passent par les Baux en fabriquant des structures pratiques et réutilisables qui ne seront pas volées... comme il nous est arrivé car 10 tréteaux sur 11 nous ont été pris. Nous avons investi dans des banderoles pour le marché artisanal, nous pourrions le faire pour les autres manifestations. Le boitage de flyers et la distribution sur les parkings est une bonne manière d'informer les gens. À savoir que sur **l'année 15000 flyers ont été distribués !** Nous avons à chaque événement fait paraître des articles sur la dépêche, l'Eure info et le paris Normandie. Nous pourrions communiquer sur la radio France Bleue qui est la plus écoutée.

Les adhérents : L'an dernier, si à la même période, notre association comptait 30 adhérents, nous sommes aujourd'hui à **24** membres. Nous avons de nouveaux adhérents mais certaines cotisations n'ont pas été renouvelées. N'ayant pas organisé de manifestations en mai l'absence de réel bureau/secrétariat rend plus difficile le contact avec les adhérents. Par conséquent nous devons continuer de mobiliser nos forces pour fidéliser et attirer de nouveaux adhérents, pour permettre aux futurs projets de voir le jour.

Les moyens : En ce qui concerne nos activités, l'ensemble des bénévoles de notre association ont contribué largement au développement de plusieurs projets. Nous avons eu le soutien de la mairie des Baux Ste Croix, qui nous a prêté la salle des fêtes à chaque fois que nous lui avons demandé, d'avoir reçu une seconde subvention ainsi que de la part du Conseil Général - L'association a du faire cette année avec ses propres moyens et son propre réseau encore limité, elle a su se faire remarquer. Cette année 2015 sera nous l'espérons en dépit de ce temps de restriction économique, celle de nouvelles subventions.

Je rappelle que le nom de l'association est porteur de sens et qu'il y a plusieurs choses à exploiter. Nous fabriquons concrètement tous les supports et matériaux que nous utilisons, les recyclons, afin de solliciter la créativité, et la manualité dans l'optique du développement durable, et en même temps nous fabriquons concevons des évènements pour tous.

Je souhaite vous faire part des nouvelles actions que nous envisageons de mettre en place pour l'année à venir. En effet, dans une logique de développement de notre association, et afin de satisfaire encore un peu plus vos besoins, le conseil d'administration et moi-même, avons pensé qu'il est important

Participer aux activités de la commune des Baux Ste Croix (foire à tout entre autres)

Création de boîte à lire et installation dans le village.

Création d'une scène mobile. Construction d'un salon en palette.

Concours photo amateur

Reconduite du festival Bella Ciao et du marché artisanal

Reconduite du projet cultures d'ailleurs en campagne.

Pour conclure, c'est toujours avec le même plaisir que je consacre une partie de mon temps de notre association en vertu du 2ème mandat que vous m'avez confié il y a **6 mois**.

Je vous remercie de votre attention.

Le Président : Kévin Troissant